

Luys du collège des Capets de Noyon et des rétributions scolaires dans le district de Beauvais, à la veille de la Révolution.

M. Palustre écrit, au nom de la Société française d'Archéologie, pour solliciter le concours de la Société pour le rachat des ruines de Sanxay.

Une somme de cent francs est votée, en considération de l'importance qu'offre, au point de vue général, l'ensemble des découvertes de Sanxay.

Nomination, comme membre correspondant de M. l'abbé LE-DOUBLE, à Soissons, présenté par MM. Lécot et de Marsy.

Plusieurs membres mettent en avant la question de reconnaissance de la Société, comme établissement d'utilité publique.

M. le Secrétaire annonce qu'il s'est déjà occupé de cette question et qu'il sera avant tout nécessaire de procéder à une révision des statuts; cette révision sera, suivant les formalités prescrites, mise à l'ordre du jour d'une des prochaines séances.

M. l'abbé Lécot commence la lecture de la troisième partie de son étude sur Jean de Venette, contenant l'analyse de sa chronique.

SÉANCE DU 15 MAI 1884

M. Méresse signale la découverte des derniers vestiges de la Porte dite de Pierrefonds, mis à jour par les travaux de construction d'un égout dans la rue de Pierrefonds. Les bases des deux tours de l'entrée, les piles du pont-levis, la disposition des remparts ont pu être relevés sur un plan détaillé.

La Société exprime le désir que notre savant confrère achève ce travail intéressant et lui permette de le publier.

M. le Président annonce que Mgr le duc d'Aumale ayant bien voulu accorder l'autorisation qu'il avait sollicitée, au nom de la Société, de visiter le château de Chantilly, cette excursion a été fixée au 16 mai.

M. l'abbé Lécot donne ensuite lecture d'une partie de son travail sur Jean de Venette.

SÉANCE DU 19 JUIN 1884.

M. de Marsy présente le compte-rendu de l'excursion faite à Chantilly le 16 mai; il donne ensuite un résumé des travaux et des excursions du congrès archéologique tenu dans l'Ariège, et insiste tout particulièrement sur la visite faite à la grotte préhistorique de Lombrives, explorée par M. le docteur Garrigou.

Nomination, comme membre correspondant, de M. le docteur GARRIGOU, à Toulouse.